

Liebe Geschwister und Freunde,

12.7.2024

zunächst der Wochenspruch der neuen Woche, welcher eine vom Apostel Paulus an die Christengemeinde in Ephesus formulierte Zusage ist: **So seid ihr nun nicht mehr Gäste und Fremdlinge, sondern Mitbürger der Heiligen und Gottes Hausgenossen.** *Epheser 2,19*

Am Samstag, dem 13. Juni 2024 ist um 19 Uhr **Singstunde** – eine Herrnhuter Abendandacht – im Gemeindezentrum.

Am Sonntag, dem 14. Juni 2024 musiziert der Bläserchor um 10 Uhr in der Wandelhalle im Kurpark. Herzliche Einladung zu diesem als **Sommerserenade** gestalteten Gottesdienst! Anschließend können wir dort zusammenbleiben und bei einer leckeren Suppe den Vormittag nachklingen lassen.

Die Geschwister und Freunde aus dem Raum **München** sind um 15 Uhr zu einem **Herrnhuter Treffen** eingeladen, und zwar am gewohnten Ort im Gemeindehaus der Himmelfahrtskirche, Alte Allee 5a in München-Pasing. Bitte gern eine Kleinigkeit zum Essen mitbringen – und „Spielfreude“, denn damit wollen wir uns inhaltlich beschäftigen. Wer von Bad Boll aus mitfahren möchte, melde sich bitte bei mir.

Am Mittwoch, dem 17. Juli 2024 ist um 15 Uhr der **Schwesternkreis** im Gemeindezentrum. Um 18.30 Uhr findet das **Ökumenische Friedensgebet** in der Ev. Stiftskirche in Bad Boll statt. Der **Bläserchor** feiert an diesem Abend sein

Sommerfest. Am Freitag, dem 19. Juli 2024 probt um 18.30 Uhr der **Flötenkreis II** im Gemeindezentrum. An diesem Abend ist um 19 Uhr ein **Taizé-Gebet** in der Ev. Stiftskirche

Herzliche Grüße aus Königsfeld von der **HMH-Jahrestagung!** Einige Eindrücke davon habe ich schriftlich zusammengestellt, aber Bilder und viele weitere Infos über aktuelle Projekte, die Finanzen usw. gibt es natürlich auch auf der HMH-Webseite selbst.

Schließlich noch einmal zur Vorplanung und zum Freihalten des Termins: Vom 25. bis 29. Oktober 2024 wollen wir eine **Gemeindefahrt nach Gnadau** durchführen. Zur Koordination der Wünsche und der Möglichkeiten der Interessenten laden wir am 31.8.2024 nach der Singstunde, also gegen 19.30 Uhr, zu einem unverbindlichen Treffen ein. Dafür wird es dann auch einen Link geben, mit welchem man per Videokonferenz teilnehmen kann. Wer ernsthaft in Erwägung zieht mitzufahren, möchte sich bitte jetzt schon im Pfarramt melden.

Viele Grüße von Br. Albrecht Stammler!

Anlagen bzw. neu in die „digitale Kirche“ auf unserer Internetseite eingestellt sind: ein Memorandum der Synode zur **Flüchtlingsarbeit**, Texte jüngster **Bibelstunden** und Kurhaus-**Abendandachten**, Infos von der **HMH-Jahrestagung**, Lieder der **Singstunde**, urheberrechtsfreie Texte vom **Sonntags-GD** sowie die Impulse zum **Thema „Spielen“** des Münchener Treffens.